

Communiqué de presse



Félicitations de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication à Aurélie Dupont à l'occasion de la remise des insignes de Commandeur de l'ordre des Arts et des Lettres, le 18 mai à Paris

Aurélie Dupont, l'une des plus rayonnantes étoiles de sa génération, fera ses adieux ce soir, dans *l'Histoire de Manon*, sur une chorégraphie de Kenneth MacMillan.

Ces adieux seront diffusés en direct au cinéma pour combler tous ses admirateurs, bien plus nombreux que ne peut en contenir le seul Palais Garnier.

A l'issue de la représentation, Fleur Pellerin remettra à Aurélie Dupont les insignes de Commandeur de l'ordre des Arts et des Lettres, pour rendre hommage à son immense talent, à tout ce que lui doit le ballet de l'Opéra de Paris et, au-delà, la danse d'aujourd'hui.

Aurélie Dupont ne dansera plus pour l'opéra de Paris, mais, pour notre plus grand bonheur, d'autres scènes vont bientôt l'accueillir.

Et elle quitte l'Opéra sans vraiment le quitter : Benjamin Millepied l'a nommée maître de Ballet, afin qu'elle puisse transmettre le meilleur de son art aux étoiles de demain.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 83 90
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Paris, le 18 mai 2015